

Entschließung

betreffend baldige Ratifizierung des UN-Übereinkommens über die biologische Vielfalt der Meere von Gebieten außerhalb nationaler Hoheitsbefugnisse

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Klima- und Umweltschutz, Regionen und Wasserwirtschaft und die Bundesministerin für europäische und internationale Angelegenheiten werden ersucht, alle notwendigen gesetzlichen und administrativen Schritte einzuleiten, um die Ratifizierung des UN-Übereinkommens über die biologische Vielfalt der Meere von Gebieten außerhalb nationaler Hoheitsbefugnisse zeitnah abzuschließen, sowie bei weiteren Implementierungsschritten des Abkommens eine aktive Rolle einzunehmen.